



Birinchi  
Banklararo  
Depozitariy

---

*«7» июня 2021г.*

**ЗАКЛЮЧЕНИЕ**  
**по оценке системы корпоративного управления**  
**АО «ELEKTRTARMOQQURILISH»,**  
**проведенной по итогам 2020 года**

*г.Ташкент*



**СВЕДЕНИЯ ОБ АО «ELEKTRTARMOQQURILISH»**

<b>Адресовано:</b>	<b>АО «ELEKTRTARMOQQURILISH»</b>
<b>Юридический адрес:</b>	100070, г.Ташкент, Яккасарайский район, ул.Глиники, д.19
<b>Расчетный счет:</b>	20208000800124981001, в АКБ «Узсаноаткурилишбанк», Шахристанский филиал
<b>МФО:</b>	00400
<b>ИНН:</b>	200626021
<b>ОКЭД:</b>	96120
<b>Телефон/факс:</b>	Тел.: +99871 230-10-36, +99871 230-10-39
<b>Независимая организация:</b>	ООО «BIRINCHI BANKLARARO DEPOZITARIY»
<b>Документ на право осуществления профессиональной деятельности и проведения независимой оценки:</b>	Лицензия №1221, выданная Центром по координации и развитию рынка ценных бумаг РУз ( <i>ныне - Агентство по развитию рынка капитала Республики Узбекистан</i> ) 04.04.2017г. на осуществление профессиональной деятельности в качестве инвестиционного консультанта на рынке ценных бумаг РУз
<b>Юридический адрес:</b>	100047, Республика Узбекистан, г.Ташкент, Яшнабадский район, ул.Истикбол, 15
<b>Расчетный счет:</b>	20208000603834127001 в АКБ «UNIVERSAL BANK», Ташкентский филиал
<b>МФО:</b>	00996
<b>ИНН:</b>	202572912
<b>ОКЭД:</b>	64190
<b>Телефон/эл.почта;</b>	+99871 233-29-07; +99871 233-06-52; e-mail: bbd_1@mail.ru
<b>Документ, на основании которого проводилась оценка:</b>	<i>Вопросник, утвержденный ГKK РУз и Научно-образовательным центром корпоративного управления от 25 июля 2016 года</i>

## ЗАКЛЮЧЕНИЕ ПО ОЦЕНКЕ СИСТЕМЫ КОРПОРАТИВНОГО УПРАВЛЕНИЯ АО «ELEKTRTARMOQQURILISH», ПРОВЕДЕННОЙ ПО ИТОГАМ 2020 ГОДА

Заключение по независимой оценке системы корпоративного управления АО «ELEKTRTARMOQQURILISH» подготовлено ООО «BIRINCHI BANKLARARO DEPOZITARIY», осуществляющим свою деятельность на рынке ценных бумаг Республики Узбекистан в качестве инвестиционного консультанта на основании лицензии № 1221 от 04.04.2017г., выданной уполномоченным государственным органом по регулированию рынка ценных бумаг.

Целью проведения оценки являются исполнение рекомендаций Кодекса корпоративного управления и формирование независимого объективного мнения о состоянии системы корпоративного управления в Обществе.

Оценка системы корпоративного управления в Обществе проводилась на основании Вопросника, утвержденного Госкомконкуренции Республики Узбекистан (ныне - Агентство по управлению государственными активами Республики Узбекистан) и Научно-образовательным Центром корпоративного управления от 25.07.2016 г.

Оценка системы корпоративного управления была проведена на основании информации, предоставленной Обществом и раскрытой в порядке, установленным законодательством. Ответственность за подготовку и достоверность содержания представленной Обществом информации несет руководство АО «ELEKTRTARMOQQURILISH».

Независимая организация ООО «BIRINCHI BANKLARARO DEPOZITARIY» несет ответственность только за выражение своего мнения об оценке системы корпоративного управления в Обществе на основании информации, предоставленной Обществом.

Предоставленная Обществом информация, включающая внутрикорпоративные документы, отчеты и иные сведения, составила достаточные основания для формирования и выражения независимого мнения о состоянии корпоративного управления в Обществе.

По результатам проведенной оценки, уровень системы корпоративного управления АО «ELEKTRTARMOQQURILISH» признается **удовлетворительным** и **составляет 147 баллов или 12% от максимально возможного результата.**

Директор

Б.Шакиров

*Дата выдачи Заключения: 07.06.2021г.*

**2020 YILLIGI NATIJALARI BO'YICHA OSHIRILGAN  
«ELEKTRTARMOQQURILISH» AJ KORPORATIV BOSHQARISH TIZIMI  
BAHOLASH HAQIDAGI XULOSA.**

«ELEKTRTARMOQQURILISH» AJning korporativ boshqaruv tizimini mustaqil baholash to'g'risida xulosa 04.04.2017 yildagi 1221-sonli litsenziya asosida O'zbekiston Respublikasining qimmatli qog'ozlar bozorida investitsiya bo'yicha maslahatchi sifatida ishlaydigan "BIRINCHI BANKLARARO DEPOZITARIY" MChJ tomonidan tayyorlangan. Litsenziya O'zbekiston Respublikasi Kapital bozorini rivojlantirish agentligi tomonidan berilgan.

Baholashning asosiy maqsadi Korporativ boshqaruv kodeksining tavsiyalarini bajarish va Jamiyatdagi korporativ boshqaruv tizimining holati to'g'risida mustaqil ob'ektiv fikrni shakllantirishdir.

Jamiyatdagi korporativ boshqaruv tizimini baholash O'zbekiston Respublikasi Davlat raqobat qo'mitasi (hozirgi kunda - O'zbekiston Respublikasi Davlat aktivlarini boshqarish agentligi) va Korporativ boshqaruv ilmiy-ta'lim markaz tomonidan 2016 yil 25 iyulda tasdiqlangan Savolnoma asosida amalga oshirildi.

Korporativ boshqaruv tizimini baholash Jamiyat tomonidan taqdim etilgan va qonun hujjatlarida belgilangan tartibda oshkor qilingan ma'lumotlar asosida amalga oshirildi. «ELEKTRTARMOQQURILISH» AJ rahbariyati Jamiyat tomonidan taqdim etiladigan ma'lumotlarning mazmuni va aniqligi uchun javobgardir.

MChJ "BIRINCHI BANKLARARO DEPOZITARIY" mustaqil tashkiloti faqat Jamiyat tomonidan taqdim etilgan ma'lumotlarga asoslanib, Jamiyatdagi korporativ boshqaruv tizimini baholash bo'yicha o'z fikrlarini bildirish uchun javobgardir.

Jamiyat tomonidan taqdim etilgan ma'lumotlar, shu jumladan ichki korporativ hujjatlar, hisobotlar va boshqa ma'lumotlar Jamiyatdagi korporativ boshqaruv holati to'g'risida mustaqil fikrni shakllantirish va ifoda etish uchun etarli asos yaratdi.

Baholash natijalariga ko'ra, «ELEKTRTARMOQQURILISH» AJ korporativ boshqaruv tizimining darajasi **qoniqarli** deb tan olingan va korporativ boshqaruv tizimi darajasini baholashning yakuniy natigasi **147 ball** yoki mumkin bo'lgan maksimal natijaning **12%** tashkil etadi.

**Rahbar**

**B. Shakirov**

*Xulosa chiqarilgan sana: 2021/06/07*

## CONCLUSION ON THE ASSESSMENT OF THE CORPORATE GOVERNANCE SYSTEM OF THE «ELEKTRTARMOQQURILISH» JSC CONDUCTED AT THE END OF 2020

The report on the independent assessment of the corporate governance system of «ELEKTRTARMOQQURILISH» JSC was prepared by "BIRINCHI BANKLARARO DEPOZITARIY" LLC, which operates in the securities market of the Republic of Uzbekistan as an investment consultant under license No. 1221 dated 04.04.2017, issued by the authorized state body for securities market regulation.

The purpose of the assessment is to implement the recommendations of the Corporate Governance Code and to form an independent objective opinion on the state of the corporate governance system in the Company.

The assessment of the Company's corporate governance system was conducted on the basis of a Questionnaire approved by the State Competition Committee of the Republic of Uzbekistan (now the Agency for State Asset Management of the Republic of Uzbekistan) and the Scientific and Educational Center for Corporate Governance dated 25.07.2016.

The assessment of the corporate governance system was carried out on the basis of information provided by the Company and disclosed in accordance with the procedure established by law. The management of «ELEKTRTARMOQQURILISH» JSC is responsible for the preparation and accuracy of the content of the information provided by the Company.

The independent organization "BIRINCHI BANKLARARO DEPOZITARIY" LLC is only responsible for expressing its opinion on the assessment of the corporate governance system in the Company on the basis of the information provided by the Company.

The information provided by the Company, including internal corporate documents, reports and other information, formed sufficient grounds for forming and expressing an independent opinion on the state of corporate governance in the Company.

According to the results of the assessment, the level of the corporate governance system of «ELEKTRTARMOQQURILISH» JSC is recognized as **satisfactory** and amounts to **147 points** or **12%** of the maximum possible result.

**Director**

**B.Shakirov**

*Date of issue of the Conclusion: 07.06.2021*